

## La Fée d'avis

Voilà déjà notre second rendez-vous !

### La semaine en bref

Après la correspondance du lundi, une sortie en équipe, de même que la soirée.

Mardi, fallait-il faire la course ou non ? "La vague de haute pression" allait-elle

arriver assez vite ? On a tenté le coup ... manque de chance ! Cela nous a valu

une fin de course sous la pluie mais, comme cela se passe souvent dans ces cas

là, avec une ambiance remarquable.

Mercredi les clubs de travaux manuels commencent (batik, pantins, fleurs en papier, lanternes) ; après-midi, sortie en groupes d'équipes.

Jeudi, clubs le matin et l'après-midi, le grand jeu des Indiens avec toute la

colo (Il s'agissait de faire la guerre avec la tribue voisine pour voler le

feu servant à allumer le calumet de la paix !!)

Vendredi de nouveau clubs le matin (catelles de verre, marquetterie, mobiles.

terre). L'après-midi, le marionétiste Pierre Pédrof est venu, avec sa famille,

nous donner un spectacle de choix. Samedi, on insiste sur l'ordre le matin puis

les clubs et l'après-midi en équipe.

Dimanche, une toute belle journée, aussi soignée dans sa préparation qu'intense

dans la façon dont les enfants y ont participé. La messe du matin la plus adaptée

possible aux participants, en reconnaissant que ce n'est pas très facile lorsqu'il

y a une telle marge. dans les âges. Kermesse, suivie d'un repas ... somme ca !

(cela se dit avec un pouce levé !!) Un rallye moto pour l'après-midi. En soirée

le maillot jaune de la chanson (21 numéros de solistes ou de chœurs).

Une semaine qui s'est bien passé malgré un temps pas très agréable (plusieurs

jours le chauffage a fonctionné.

### Divers

Il faut dire quelques mots de la première rencontre de délégués qui a eu lieu jeudi. Un gars ou une fille choisi par son équipe de table pour la représenter. On a vu vider la boîte à suggestions et examiner ensemble les propositions qui y étaient faites. Réunion très sympathique, propositions très sensées et examinées avec sérieux. Vraiment avec cela, on avance d'un pas dans la participation des enfants au partage des responsabilités.

Du côté de l'infirmerie, rien à signaler et c'est bien agréable ! A la cuisine des proportions records ! Est-ce le plus grand pourcentage des garçons cette année ? est-ce le temps qui reste frais malgré tout ? Ce qui est sûr : les quantités de l'an passé sont très nettement dépassées !

" La Fée d'avis "

Chers parents,

Voilà le premier numéro de notre feuille hebdomadaire. Aux parents qui nous confient leur enfant pour la première fois, il est peut-être utile d'en rappeler le but. Il s'agit simplement d'apporter un complément d'informations à la lettre que votre enfant vous envoie. Ceci sous la forme la plus simple possible (nous n'avons pas le temps de "figoler").

Au fil des jours.

Après un départ un peu mouvementé et long, qui vous a demandé beaucoup de patience (nous le regrettons vivement, mais croyez-le, c'était indépendamment de notre volonté : la commande faite à l'entreprise de cars mentionnait le transport des bagages.) Mais tout le monde est arrivé à bon port, sans même avoir à utiliser les cornets en plastique !

Un goûter en musique nous attendait ; appel des équipes, tour du propriétaire rangement ; puis le repas avant de se retrouver en équipe pour la veillée.

La nuit, on s'y attendait, n'a pas été des plus calmes ! Il se passe tellement de choses dans cette journée : quitter les parents, changer d'altitude, se retrouver dans une chambre avec 6 gars de son âge ... de quoi exciter les plus calmes ! Heureusement que la seconde nuit a été très différente !

Dimanche : après le déjeuner on se retrouve pour la célébration de la Parole et de l'Eucharistie (compte-tenu du temps de préparation de nos dispositions, cette célébration s'est bien passée, et d'une façon très joyeuse.)

Après c'est la kermesse : des stands de jeux (ballon sur la corde, parachute, massacre, flipper) tenus par les enfants.

Après le repas, on repart en équipe pour continuer à faire connaissance.

En veillée, jeux colorisés (style jeux-sans-frontière) : rien n'y manquait, même pas "la planche à savon pour garçon de café" !

Voilà, nous avons fait le tour des activités. On sent que tout est encore très neuf et demande du rodage : vivre avec 84 frères et sœurs, cela s'apprend !

Divers.

Après cette brève chronique, un mot sur la maison. Le comité a décidé d'y entreprendre un travail important : il s'agissait de paver la cour avec des pavés de ciment. Vraiment un beau travail qui permet de garder la maison beaucoup plus propre, qui permet aussi d'aller dehors "juste après la pluie". D'autres aménagements ont été entrepris qui, pour être plus discrets, sont aussi pratiques ; nous voulons parler de tout ce qui a été réalisé par Monsieur Genoud

et Madame au cours de leur "stage d'hiver pour travaux divers" : Un grand merci pour tout, vraiment c'est précieux.

Dans les remerciements, il faut mentionner également l'équipe de parents et d'amis qui s'est chargée du nettoyage : nous avons trouvé une maison "impec".

Merci aussi pour les transports et pour tous ceux qui, très gentiment, ont témoigné leur appui à la colo.

Effectif de la colo.

Sachez que la famille se compose de 85 enfants (27 filles + 58 garçons) 6 monitrices, 6 moniteurs, 4 cuisinières, l'infirmière, l'animateur et l'aumônier. et l'on dira qu'il n'y a plus de grandes familles...!

A bientôt chers parents, en voilà assez pour aujourd'hui !

Pour l'équipe d'animation : Jean-Clément Gössi  
André Fol

\* Ce mot désigne bien sûr leur emploi principal ; leurs différents "hobbies" coiffeur etc... nous ne pouvons pas les énumérer, vous le comprendrez certainement!

Titre : Un concours, ouvert à tous, pour choisir le titre ! Il ne manque pas d'esprit le petit qui a trouvé ; Qu'en pensez-vous !?

Divers.

- \* Les instructions pour le départ paraîtront dans le prochain numéro.
- \* Concernant les paquets, attention à l'inflation ! Essayons de ne pas constituer de stock de guerre, ni de "remettre les enfants à 6 repas par jour" ! Pour exprimer notre affection à un enfant un gros paquet n'est pas toujours nécessaire.

Le saviez-vous ?

Notre colo est située dans un village dont le seul nom fait rêver : "La Côte aux Fées". Savez-vous quelle est l'origine de ce nom ? Est-il dû aux fées qui l'auraient un jour habité ? Est-il dû aux charmantes demoiselles qui y fonctionnent l'été comme monitrices ?

Eh bien non, la réalité est tout autre ! En patois, "faie" veut dire mouton, nous a-t-on dit, si bien que la Côte aux Fées pourrait tout aussi bien s'appeler "la montagne aux moutons" !!!

Quelle déception !

Cu'à cela ne tienne ; lorsque la légende est tellement plus belle que la réalité, sans hésiter nous choisissons la légende ... et nous continuerons à rêver aux Fées ...

En vous souhaitons, chers parents, une bonne semaine nous assurons de nos meilleures salutations.

A bientôt.

Pour l'équipe d'animation

Jean Clément Gössi

André Fol

"La Fée d'avis"

Chers parents, chers amis,

Voilà le troisième et dernier épisode ! Pour la semaine en cours, vous aurez droit à un journal parlé !

La semaine en bref.

Après la correspondance, le lundi, on fait du chant ; l'après-midi, en équipe. Mardi chaque enfant pouvait choisir son but de course (Chasseron, Gorges de l'Ar suse, Musée de l'Auberson, Vraconaz): Une belle journée qui a passé entre les gouttes !

Mercredi, on prépare les Jeux Olympiques le matin. L'après-midi, c'est le match avec l'équipe de France voisine : cette rencontre internationale s'est bien passée. Le soir chaque équipe part dans la forêt pour y cuire son repas.

Vendredi, clubs le matin puis les Jeux Olympiques avec une forte participation, même "ils ont dû se dérouler partiellement en salle. Après la mise des lauriers on continue par un so per-bar (chaque enfant, avec la somme "d'argent" qu'il recoit, peut s'acheter ce qu'il veut : canapés, flancs, gâteau aux pommes, pop corn, thé ) Ils ont des estomacs impressionnants vos enfants !!

Samedi, clubs (à signaler cette semaine : mobiles, serre-livres, silhouette).

Le dimanche, se'on le thème choisi pour la célébration du matin, un dimanche de joie. L'après-midi, une partie de chasse aux dinosaures. Le soir veillée expression : une scène très animée et des réalisations intéressantes à signaler théâtre de marottes et de marionnettes (Nous signalons d'autant plus volontiers ces réalisations que, reconnaissons-le, le domaine de l'expression n'est pas la spécialité de notre colo.)

Et maintenant que dire ? C'est bien trop tôt pour apporter une conclusion au séjour. Tout au plus pouvons nous affirmer que ces 15 premiers jours se sont bien passés, vraiment. Le temps n'a pas toujours été des plus beau, mais finalement, est-ce que cela n'a pas favorisé les travaux manuels ?

Dans une dernière feuille, peut-être s'attendrait-on à trouver des remerciements. Mais ces remerciements, qui les adressera ? Ni l'animateur ni l'aumônier ne peuvent le faire, car on ne remercie pas ceux qui ont partagé un même tâche avec une même préoccupation du bien de tous les enfants. Oui, cela a bien "croché", dès le début; et le fait que les cuisinières et les moniteurs aient pu faire, réellement, une même équipe, cela aura certainement joué un rôle

\* Le masculin l'emporte ( ...grammaticalement seulement !)

déterminant. Si le travail d'une équipe d'animation est toujours susceptible de perfectionnement, il nous paraît, à Jean-Clément et à moi-même, tout aussi vrai de dire : on souhaite à tous ceux qui ont pour tâche de coordonner le travail d'une colo de trouver une telle équipe pour partager leur responsabilité.

### Souhaits

Il ne nous reste plus qu'à souhaiter à la paroisse de St Pie X, un séjour ensoleillé (on l'a tellement peu utilisé, le soleil, qu'il va leur en rester beaucoup !)

Et après ? la colo va fermer ses portes... N'est-ce pas dommage ? Cette maison ne pourrait-elle pas être l'occasion, pour des foyers, de quitter de temps en temps "les vains bruits de la plaine" (air connu) pour se retrouver dans le calme et le beau ? Une question posée et qui devrait intéresser un conseil de communauté.

### Divers avis pratiques

\*\*\* Les enfants arriveront à Châtelaine (5 av Henri Golay) samedi aux environs de 11h45. Tous les enfants rentrent en car. Si une exception devait être faite, il faudrait nous en aviser expressément.

\*\*\* La mise en garde concernant les paquets n'a été que très partiellement suivie (96 paquets reçus cette semaine). Un problème à revoir très sérieusement pour l'an prochain.

### Du côté de l'infirmerie

Après les 3 cas de varicelle au tout début du séjour, on attendait une suite... et on n'a pas été "déçu" : en voilà trois autres ! A part cela, un peu de grippe pour certains.

Une émotion également : un enfant tombé d'un arbre. Si rien apparaissait extérieurement, on a préféré que cette bonne nouvelle soit confirmée par le médecin. Tout va bien.

### Pour conclure

Il ne nous reste plus qu'à souhaiter une bonne fin de vacances aux filles et aux gars, une bonne rentrée à l'équipe d'animation et à vous assurer, chers parents et chers amis, de nos meilleures salutations.

Pour l'équipe d'animation : Jean Clément Gössi

André Fol